
   

№ 多い 適当 少ない虫あり　虫無し増やす減らす 継続 高い 適当安い

1 1 1 1 1
2 1 1 1 1
3 1 1 1 1
4 1 1 1 1
5 1 1 1 1
6 1 1 1 1

7 1 1 1 1
8 1 1 1 1
9 1 1 1 1

10 1 1 1 1
11 1 1 1 1
12 1 1 1 1
13 1 1 1 1

14 1 1 1 1
15 1 1 1 1
16 1 1 1 1

17 1 1 1 1

18 1 1 1 1

19 1 1 1 1
20 1 1 1 1
21 1 1 1 1
22 1 1 1 1
23 1 1 1 1

24 1 1 1 1
25
計 9 14 1 10 14 0 0 24 0 19 5

サツマイモ栽培アンケート集約結果　　令和3年3月31日#############

赤数字は令和2年回答

 

 

　

Ｑ3     来年の植付け数　全員が今年とおりの植付け数でした。

Ｑ4    今年の会費について　可能な限り1本100円程度で算定します。

    回　答　集　約　の　検　討　結　果

その他　大根等直売・ツルイモ栽培の希望がありますので継続検討します。

Ｑ1     収穫量について　昨年と比較して満足な収穫量でした。
　

Ｑ2    虫鼠被害有無　 大幅に減少し殺虫剤を変えた成果と思われます。

皆さんのアンケート集約 　2022/1/31
記　　　　　　事

今年は、まあまあで来年期待します

少々虫あり来年も虫対策継続望む
虫病気無く小ぶり良いイモでした。
大きなイモがたくさん収穫できた。
鼠2株虫3株被害来年機械消毒望む
地元の皆さまに感謝します。
除草時期は連絡下さい皆様に感謝

特になし
大根など直売希望します
来年度も宜しくお願いします。
今後も殺虫剤を今年同様使用望む
とても甘く美味しいイモ収穫できた。
虫害あるも昨年より少なかった。

特になし

 

                                                    4 7

0

 

来年度も宜しくお願いします。
今年も殺虫対策昨年同様にして。
満足、大根直売来年も継続望む。
参加3年目で良いイモ、皆さまに感謝

Ｑ2     虫、鼠被害有無　  □有り 10                 　□無し14

Ｑ4    今年の会費について □高い 0  □適当19     □安い5

会員25人より24人の方から回答があり集約いたしました。

Ｑ3     来年の植付け数　□増やす0  □今年どおり24 □減らす0 □止める 0

収量品質とも良かった皆様に感謝
特になし

皆さんに感謝大根直売希望ﾂﾙｲﾓも
昨年同様の収獲があればと願います

特になし
特になし

Ｑ1     収穫量について　　□多い 9 　□適当 14□少ない 1
                                             0              2              45

         18              5              24



    

 

　







　

　

　

　
　

　

　

　

　
　



Ｑ3     来年の植付け数　全員が今年とおりの植付け数でした。

    回　答　集　約　の　検　討　結　果

Ｑ3     来年の植付け数　□増やす0  □今年どおり24 □減らす0 □止める 0


